

COMUNICADO DE PRENSA

PARA COMUNICACIÓN INMEDIATA

10 de marzo de 2025

Contacto: Katie Matheson, Responsable de Comunicación y Diplomacia

Departamento de Desarrollo Económico

385-215-4802 - katherine.matheson@slc.gov

La primera cervecería artesanal de propietarios afroamericanos de Salt Lake City recibe un préstamo para desarrollo económico

Policy Kings Brewery acaba de recibir un préstamo del Departamento de Desarrollo Económico de Salt Lake City para establecer su nueva sede

El Concejo Municipal de Salt Lake City aprobó recientemente un préstamo del Fondo de Préstamos para el Desarrollo Económico (EDLF) de \$75,000 para Policy Kings Brewery, una cervecería que abrirá en 79 W. 900 South.

Policy Kings Brewery, que abrió inicialmente en Cedar City, Utah, en 2018, se especializa en proporcionar un espacio seguro para que los amantes de la cerveza se reúnan, encuentren una comunidad y se conecten a través de buena música, eventos increíbles y deliciosas cervezas artesanales.

"Policy Kings Brewery representa el tipo de espíritu emprendedor que hace de Salt Lake City un lugar apasionante para las pequeñas empresas", declaró la alcaldesa de Salt Lake City, Erin Mendenhall. "Como primera cervecería de propietarios afroamericanos de Utah, su traslado a Salt Lake City es un acontecimiento importante en nuestro creciente sector de la cervecería artesanal, y no podríamos estar más contentos al apoyar su expansión".

En colaboración con la División de Desarrollo Empresarial del Departamento de Desarrollo Económico, Policy Kings Brewery recibió un préstamo del EDLF de \$75,000 que los ayudará con la renovación del edificio, mejoras en el sitio alquilado, maquinaria, equipamiento, mobiliario, instalaciones y capital de trabajo para trasladar la primera cervecería de propietarios afroamericanos de Utah desde Cedar City al vecindario Central 9th de Salt Lake City.

"Policy Kings Brewery es una gran incorporación al vecindario de Central 9th por su aporte de artesanía, cultura y comunidad a nuestra Ciudad", expresó Darin Mano, miembro del Concejo de Salt Lake City para el Distrito 5. "Su llegada a Salt Lake City fortalece la comunidad, y espero con ansias que prosperen en su nuevo espacio".

"Nuestro departamento se compromete a apoyar a los negocios que enriquecen la economía y la cultura de Salt Lake City", mencionó Lorena Riffo-Jenson, directora del Departamento de Desarrollo Económico de Salt Lake City. "Policy Kings Brewery no es solo una cervecería; es un punto de encuentro donde las personas pueden conectarse, y estamos encantados de ayudarles en esta transición".

El EDLF tiene como objetivo estimular el desarrollo y la expansión empresarial, crear oportunidades de empleo, fomentar la inversión privada, promover el desarrollo económico y mejorar el dinamismo del vecindario y de los emprendimientos en Salt Lake City, proporcionando préstamos para apoyar a los negocios. El objetivo general del programa es invertir en negocios viables que produzcan importantes beneficios económicos y tengan un impacto social y medioambiental positivo. Obtenga más información aquí.

###

Acerca de Policy Kings: Policy Kings Brewery, fundada en 2018 por Deandre y Sara Ridgel, se dedica a crear un ambiente acogedor donde se unen la comunidad, la cultura y la cerveza artesanal. Originalmente establecida en Cedar City, Policy Kings se ganó una leal clientela gracias a sus cervezas únicas, eventos animados y compromiso con la inclusión. Ahora que se trasladan al vecindario Central 9th de Salt Lake City, seguirán ofreciendo una experiencia dinámica con cerveza artesanal, música, arte y celebraciones culturales, al tiempo que ampliarán su oferta con una cocina completa y una carta de cócteles.

Acerca del Departamento de Desarrollo Económico de Salt Lake City: Creado en 2016, el Departamento de Desarrollo Económico de Salt Lake City tiene como objetivo convertir la ciudad en un lugar dinámico, hermoso, próspero, diverso y auténtico, asegurando que sea económicamente accesible para todos. Conocido como el "Cruce del Oeste" ("Crossroads of the West"), Salt Lake City tiene una ubicación estratégica para que los negocios tengan éxito. El DED de SLC trabaja a fin de simplificar los procesos, proporcionar un excelente servicio al cliente y ofrecer una variedad de recursos y servicios para atraer y retener negocios en la Ciudad, asegurando que tengan las herramientas necesarias para prosperar. Obtenga más información aquí.